

療育研修会

神奈川 支部

◆テーマ 最近の検査・医療の取り組

講師 木下公一

東京大学医学研究戸附附属病院にて、循環器内科の専門医

手研究所にて筋ジストロフィーの検査研究を行っている。

多くの筋ジス患者を診察している。

東大病院内の検査。箱根病院外来の医師としての検査

の話と内容。

検査結果による、在宅での体制管理はどの様にしたら良いのか。

筋ジストロフィーの患者でも、一人一人進行が異なりその患者に適した

治療法をみつけることが大事。

その後には筋ジストロフィーという病気を良く知っている医師を見つけた事。

皆、真剣に耳をかけていました。

その後の交流会では、子どもの進行や今どうなっているのかと話し

先生に相談や、親、皆で話し合いました。

とても貴重なお話を聞けて、有意義な研修だったと

喜んでいました。

療育研修会実施状況

神奈川 支部

参加数 12 名

実施場所 相模川ビレッジ若狭



実施を終えて（感想等）

参加者の感想等、必ず記入して下さい。

筋ジストロニーだと言って、救急で病院へ行きましたが、
「この患者はうち先生かい？」と断りられてしまう事が多く、
専門医のいる病院か近くになく、遠くまで車で運転できないと
行かないなど、悩み事やたくさん話し合う事が
できました。道院は入りやすくて入院にはいると医入しかいさむばかりなど。
療育研修会で、さすがまだ親と先生(医師)と言話します
ことができたら「ありがとうございます」との声でした。
とても良い勉強になりました。有意義な研修会となりました。